

## Weiterhin super Erfolge für die Abt. **Karate** des TV. St.Wendel.

Am Samstag den 15.11.2014 fand in Schiffweiler das offizielle Nachwuchs-Ranglistenturnier des Saarländischen Karateverbandes statt.

Im Gegensatz zur Saarlandmeisterschaft, welche im traditionellen K.O.–Turniersystem ausgetragen wird, muss man beim Ranglisten-Turnier gegen alle Teilnehmer seiner Klasse kämpfen. Der Gewinner aus allen Kämpfen gewinnt dann das Turnier.



Die St. Wendeler waren mit 15 Athleten am Start und rockten die Meisterschaft auf.

Mit 5-mal Gold, 1-mal Silber und 3-mal Bronze waren sie der erfolgreichste Verein der Meisterschaft. Die St. Wendeler sind somit einer der Spitzenvereine aus dem Saarland.

Die Athleten / innen waren gut für die Meisterschaft vorbereitet. Im Moment befinden sich alle Athleten /innen im Wettkampfmodus. In den letzten 6 Wochen besuchten sie 4 Turniere und waren immer auf dem Siegerpodest.

Bei diesem Wettkampf waren 7 Ersteinsteiger in den Wettkampf dabei. Umso schöner war es zusehen, dass in der Klasse U9 sogar die Neuen aus St. Wendel die Klasse dominierten.

Bei den U9 weibl. belegte Sofia Ulbrich den 1. Platz und Maja Hoffmann den 2 Platz.

Bei den männl. U9 gewann Alexander Ulbrich den 1. Platz und Marcelo Weyrich den 3. Platz. Lucca Kunz konnte die Endrunde leider nicht erreichen.



Auch die U 11 Klasse wurde von den St. Wendeler beherrscht. Bei den U 11 gewann Keanu Reingold, der amtierende Saarlandmeister, den 1. Platz und Elias Müller den 3. Platz.



Bei den U 11 weibl. konnte sich Xenia Meyer klar durchsetzen und gewann den 1. Platz. Ist sie im Frühjahr bei der Saarlandmeisterschaft noch im Finale gescheitert, so hat sie sich über das Jahr sehr gesteigert und konnte im Oktober sogar die Luxemburg Open gewinnen.

Bei den U 14 männl. / weiblich konnten Max Jung, Maximilian Ulbrich und Silvana Sinner nicht die Vorrunde bestehen.

Die U 16 weibl. wurde wieder klar von der Spitzenathletin Amelie Herges beherrscht. Amelie ist mehrfache Saarlandmeisterin und wurde letztes Jahr Deutsche Vizemeisterin. Die Bundeskaderathletin gewann dieses Jahr schon die Saarlandmeisterschaft, Luxemburg Open, German Rangliste 2. Platz, Shotokan Cup , Neko-Cup , Rheinland-Pfalz-Cup , Bambini – Cup etc.



Bei den U 16 männl. konnte Jan-Patrick Weyrich bei seinem 2. Turnier den 3. Platz erkämpfen. Eine tolle Leistung für den neuen Wettkämpfer.

Rechnet man den deutschen Meister – 80 Kg, Steven Poggel, von der Abt. Karate noch zu den Erfolgen dazu, so war dies ein sehr erfolgreiches Jahr für die Sportler der Abt. Karate des TV 1861 St. Wendel.



Von den Trainern und dem Abteilungsleiter herzlichen Glückwunsch.